

3 PESOS

TEMP. MAX.
AYER
21 °C**ENTORNO**
INFORMATIVO
REDACCION@ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

www.ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

ENT
14
contigo

Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz

INFORMATIVO

Subdirectora General: Lic. Judith Franco Ainza

EN SAN PEDRO EL SAUCITO

Protagonizan triple choque

En el triple accidente solo se registraron pérdidas económicas y lesiones leves en los conductores

El aparatoso percance dejó cuantiosos daños y lesiones leves en los conductores

RENÉ ZAÑUDO

Un triple choque, se suscitó la mañana de este jueves en la comunidad de San Pedro El Saucito el cual dejó solo daños materiales y el cielo temporal del paso a desnivel localizado en esa localidad de la zona rural oriente y lesiones leves en los conductores.

Los hechos ocurrieron a las 9:45 horas, cuando un joven de nombre Eduardo, de 24 años, transitaba de Poniente a Oriente por el puente que conduce a la carretera a Ures, a bordo de un pick up de la marca Ford, tipo Sport Trac, color rojo, con pla-

cas del estado de Sonora.

Al atravesar por el puente deprimido que se encuentra en la zona, tomó el carril de circulación contraria para tratar de rebasar a un automóvil de la marca Mazda, línea tres, color plata, en el que José, de 31 años, viajaba en la misma dirección.

Dicha maniobra, provocó que se estrellara de frente contra un automóvil Nissan, linea Versa, color plateado, que era tripulado de Oriente a Poniente por una mujer llamada Juana, de 45 años, y después se impactara con el otro sedan.

Por la fuerza del choque, los conductores involucrados sufrieron lesiones en diversas partes del cuerpo, motivo por el que paramédicos de la Cruz Roja arribaron al sitio y les brindaron los primeros auxilios, aunque no fue necesario que los trasladaran a un nosocomio.

Asimismo, elementos de la Policía de Tránsito Municipal acudieron y elaboraron el informe sobre el accidente para deslindar responsabilidades por los cuantiosos daños materiales que generó la estrepitosa colisión.

LA GOBERNADORA PAVLOVICH Y LA SECRETARIA DE GOBERNACIÓN



La gobernadora Claudia Pavlovich y la Secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero al encabezar el Tercer Diálogo por el Federalismo y el Desarrollo Municipal - Región Norte

Acuerdan trabajo coordinado a favor de municipios

La mandataria estatal junto a la funcionaria federal encabezaron el Tercer Diálogo por el Federalismo y el Desarrollo Municipal-Región Norte

CARMEN CHÁVEZ MADA

Con capacitación, con un sentido municipalista y con un trabajo coordinado caminando hacia la misma dirección los tres niveles de gobierno, Sonora y México podrán salir adelante ante los duros retos que tienen por delante, aseguró la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, al encabezar junto a la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, el Tercer Diálogo por el Federalismo y el Desarrollo Municipal - Región Norte.

Ante alcaldes, académicos y autoridades de los tres niveles de gobierno, la gobernadora y la secretaria de Gobernación, firmaron el Convenio de Coordinación en Materia Federalismo, Descentralización y Desarrollo Municipal, entre la Secretaría de Gobernación, a través del Inafedy el Gobierno del Estado de Sonora.

La mandataria estatal señaló que sabe que la visión municipalista es la que debe tener todo gobierno para que el desarrollo de la entidad sea

el indicado.

"Quiero decirles que entiendo muy bien que el último eslabón de la cadena es el que más requiere recursos, pero también necesita capacitación, y necesita saber hacer frente a los múltiples retos que se tienen como alcaldes en nuestro país", afirmó.

Este foro es de gran relevancia para poder encontrar soluciones a los distintos retos a través del análisis, dijo Pavlovich Arellano, siempre con una coordinación firme entre los tres niveles de gobierno en busca de una nueva gobernanza con mayor eficacia.

"Sé que estamos en un momento complicado en general en el país, pero tenemos que sacar la casta todos juntos, porque si no lo hacemos nadie lo va a hacer por nosotros; es momento de hablar de unidad, de hablar de trabajo en conjunto, de hablar de los tres niveles de gobierno caminando hacia un mismo sentido, porque primero es nuestro país, primero somos a quienes pre-

sentamos los ciudadanos", enfatizó.

Por su parte, Olga Sánchez Cordero, secretaria de Gobernación, agradeció a la gobernadora Pavlovich por su disposición y apoyo para trabajar de forma coordinada, y coincidió en que un trabajo en conjunto entre los tres niveles de gobierno y con un sentido municipalista podrá hacer que Sonora y México salgan adelante.

"El orden de gobierno municipal es el más cercano a la población, es el que efectivamente es la primera instancia y el primer contacto que la población tiene con su gobierno, es quien va a darle una respuesta a servicios públicos, es al que tienen que acudir, es finalmente el contacto más cercano a la población", dijo.

La secretaría de Gobernación informó que se capacitará a los municipios para que puedan encontrar los mecanismos adecuados para una buena recaudación que beneficie al correcto desarrollo en el estado.

RADIO TAXIS
CANAL 17

\$50

GRAN PROMOCIÓN*
¡A donde vaya, dentro del perímetro!

*VÁLIDO DE LUNES A JUEVES DE 1 PM A 5 AM - VIAJES SIN ESCALAS HASTA 4 PERSONAS

FINAL NORTE
PERÍMETRO DE PROMOCIÓN
ELVO PORTILLO
ELVO MORELOS
ELVO GUERREROTEL. 216.33.33
6621 56.44.44

Santoral de hoy

Saturnino • Blas • Demetrio • Filomeno